

# たばこの危険性を勉強

## 「喫煙防止教育」開催

10月から12月にかけて各小学校で「喫煙防止教育」を行いました。

禁煙外来専門の旭中央病院の神戸敏行先生による講演「たばこなんかいらぬ」では、「害があっても吸いたくなるニコチンのしくみ」や「今後勧められた時の断り方」など、児童の視点に合った内容とタバコが原因の環境破壊など、総合的な教育をわかりやすく学びました。

講演後のアンケートで子ども達は、「タバコは煙にも害があつて、色々な病気の原因になり危険だとわかつた」などの感想があがっていました。

近年、世界中で人体に及ぼすタバコの害が深刻で、医療費の圧迫は甚大、家庭への悲劇にも繋がるものとして認識が広がってきています。



「タバコは大人が吸っていかつこいい」等の安易な理由で吸うことのないよう、これからの人生の中で喫煙をどう選んでいくか、子ども達が強い意志を持つて生きてもらいたいと思います。また、保健センターでは、これからも「喫煙防止教育」などの健康教育を推進していきます。



## 冬晴れの中、354人が完走!

### 新春マラソン大会

老人ホームでの  
理容の奉仕活動に貢献  
県から社会奉仕賞を受賞



中村清子さん(辻)

永年にわたる老人ホームの入所者に対する理容の奉仕活動の功績が認められ、中村清子さんが12月26日「千葉県社会奉仕賞」を受賞しました。



1月9日に光中学校陸上グラウンドをスタート・ゴールに、「第34回新春マラソン大会」が開催されました。今大会には、横芝町の小中学生の参加もあり力走が繰り広げられ、新春にふさわしい一日となりました。各部門の優勝者は次のとおりです。

小学1年男子 伊藤 慧悟(東陽小)  
女子 大木 聖巳(東陽小)  
小学2年男子 早川 直輝(白浜小)  
女子 宮園 好江(横芝小)

小学3年男子 鈴木 祥太(南条小)  
女子 伊藤 菜友子(白浜小)  
小学4年男子 太智 昭栄(横芝小)  
女子 三枝 彩香(東陽小)  
小学5年男子 鈴木 康平(東陽小)  
女子 奥崎 咲希(横芝小)  
小学6年男子 古山 将也(東陽小)  
女子 小沼 可呼(南条小)  
中学1年男子 布施 伸光(中)  
女子 高橋 優里(横芝中)  
2・3年男子 伊藤 悠大(光中)  
2年女子 平山 愛奈(光中)  
親子の部 横渡 将治・智哉(宮内)

(敬称略)